

EL TIEMPO

DIABLO POLITICO

Organo del partido conservador de los distritos de Tortosa y Roquetas

FRANQUET CONCERTADO

Año VIII—Núm. 1.273

Redacción
PASAJE FRANQUET

TORTOSA Lunes 2 de Marzo de 1914

Administración
IMPRENTA ACCION SOCIAL

Tercera época

ELECCIONES GENERALES

Distrito de Roquetas

Candidatura del partido conservador

D. José R. Franquet Homedes

El manifiesto del Sr. Barco

Chismes de comadrona

Hemos leído el manifiesto que don Juan Barco dirige a los alcaldes y electores del distrito de Roquetas y nos ha producido una decepción tremenda.

Quisimos ver al través del documento al escritor brillante, al director, al político avisado y despierto, conocedor de las necesidades apremiantes, y de los problemas que afectan al distrito que pretende representar, y nada de esto hemos logrado ver, ni envuelto en los candales del disimulo.

Otra cosa hemos visto en el manifiesto, a falta del literato, del periodista, del político, y dicho sea con perdón de los respetos debidos al sexo hemos visto a la comadrona que viene a cortar el cordón umbilical que une al distrito de Roquetas con Tortosa.

Y no es esto lo peor. Porque, con ser tan feo el oficio, aun el Sr. Barco se pone más bajo, pues en la tarea de cortar el cordón, se reserva un papel bien secundario, el de ayudante del Sr. Palau, que anda ya muchos años en el fregado y en la manía de precipitar el feto.

Pero dejemos este extremo al brazo secular del Diabro Azul, que de seguro no ha de desperdiciar la ocasión de poner al Sr. Barco del color de su apellido, para fijarnos en otro aspecto del manifiesto, que merece unos comentarios tan interesantes para el distrito de Roquetas como para nuestra ciudad.

El Sr. Barco, independiente, ha querido, siguiendo una ley general de la naturaleza, engendrar a su semejante, hacer un distrito independiente porque eso necesitaba para poder seguir en *Las Noticias*, incoloro e insípido, sin perjuicio de colarse por las callejuelas del favor ministerial.

A lo que se tira es a comer políticamente a dos carrillos, independientemente en Barcelona y dependientemente en las antecámaras de Gobernación en Madrid.

Y para eso, el Sr. Barco, no ha encontrado más socorrido expediente que el de venir aquí a forjar antagonismos entre Tortosa y Roquetas, a alimentar odios de raza entre hermanos, a meter cizafia entre dos distritos, a los que la naturaleza y los in-

tereses mítuos han mantenido, hasta ahora, perfectamente unidos y compactos.

Desde este punto de vista, el manifiesto del Sr. Barco se nos antoja una manzana de discordia arrojada en medio del Ebro, para que los de allende y aquende el río se enzarzen en una lucha fratricida, igualmente funesta para todos.

Si al Sr. Barco le importa vivir y medrar a expensas de nuestros antagonismos, no han de ser tan incautos los electores del distrito de Roquetas a hacerle el juego.

Feo, muy feo, es el oficio de comadrona; pero aún se nos antoja más feo el de comadre callejera, dedicada a fomentar las discordias de vecindad, trayendo y llevando chismes, encendiendo suspicacias y comprometiendo la paz dentro de la familia de los dos distritos hermanos, de Tortosa y Roquetas.

Teatro Principal

Pilar García

A poco de inaugurarse el *Salón Escudé*, hace algunos años, apareció en aquel escenario, acompañando sus jotas con el guitarra un simpático fogonero de la Compañía del Norte, una rapaza, encantada y desmedrada, de naturaleza y de indumentaria, pero con voz espléndida, aunque ineducada.

Aquel botón de arte, aquella rapaza clorótica, reapareció el sábado y domingo en el teatro Principal, fiera soberbia, abiertos sus pétalos de espléndida belleza, a los besos del arte, trocada en una cazonetista genial, de voz hermosísima, que llega a las notas más agudas sin esfuerzo, con limpidez admirable, que siente hondamente lo que canta, matizando las notas de una dulzura de un encanto indescriptibles, una artista empuente que después de triunfar en los mejores teatros y salones de Madrid y Andalucía, se ha acordado de lo que fué cuna y comienzo de su brillante carrera artística. Y la encantada rapaza ha vuelto y ha reaparecido una mujer de arrogante belleza, espléndidamente hermosa, con toda la sal y el encanto de la tierra donde ha vivido y cuyos cantos interpreta mejor que nadie, con más alma, con más arte que nadie. Esta es Pilar García Cantónes Cartageneras. La rapaciña, creación suya, *Los boquerones*,

Isa Canaria, Marianas, Farrucas, Fátima y La Alpigiana, y difícil nos sería reflejar el entusiasmo creciente del público, su frenesí, el delirio inmenso que se reflejaba en los aplausos, en las ovaciones que coronaban cada uno de los cantos de la bella Pilar García. *Isa Canaria* es un acombro de sentimiento, de galanura, de expresión melódica, que ella interpreta y borda admirablemente. Cuando canta *Isa Canaria* en un escenario de Barcelona, que será pronto, su triunfo será inmenso, y se verá condecorada en todas las manifestaciones de arte.

Anoche, después de sorprendernos con más y más canciones, terminó con una jota valiente, soberbia, en que palpaba toda su alma. El entusiasmo del público se trocaba en frenesí, en locura, y entonces Pilar, arrogante, soberbia, deslumbradora, se adelantó sonriente y cantó:

En el *Salón Escudé* empecé a cantar la jota, por eso siento en el alma tanto cariño a Tortosa.

Ovaciones hemos visto, pero como la de anoche jamás la vimos ni la veremos. Cuando Pilar García contestaba a los aplausos, y comovida, emocionada, decía: *¡A tió!* el público le respondía: *¡Hasta luego!*

El dúo *Flor-Borrás*, muy justo y agudo y con repertorio escogidísimo.

C.

Silueta eutrapélica

BARCO

Acaba de caer en nuestras manos una hoja suelta que el candidato independiente (?) a la diputación a Cortes por el vecino distrito dirige a los electores del de Roquetas.

Si hasta ahora la personalidad del Sr. Barco aparecía sin relieve, como un periodista de los del montón, sin «marchamos» literario, en la hoja que nos ocupa se nos muestra lleno de vigorosa originalidad. Como que pretende actuar de comadrona, cortando el cordón umbilical que une Roquetas a Tortosa.

Es decir, que considera al vecino distrito como un nene de teta.

Pues sep. que por allí no se chupan el dedo. Tienen harta perspicacia y experiencia política para comprender lo que les conviene sin fiar en promesas deslumbradoras. Al oírle ha-

blar de «sus influencias». «de su palabra en las Cortes», de su pluma en el diario *Las Noticias*, al ver como brinca el oro y el moro a los electores de Roquetas, nos recuerda al pobre *Anímetas* que una mañana, perorando en la catedral ante un grupo de mendigos, les decía: «Vosotras prosperareis merced a mi prestigio; vosotras, si me atendeis, no carecereis de nada, pues mis influencias son indiscutibles.»

Por eso aquí en Tortosa y en Roquetas—y en todas partes donde se le conozca harían lo propio—han tomado como cosa de broma la presentación del Sr. Barco, y en los juegos de prendas de las tertulias familiares ya divierten los ocios, diciendo así: De la Habana ha venido un barco cargado de...—Camelos. De la Habana ha venido un barco cargado de...—Castañas. De la Habana ha venido un barco cargado de...—Cordones umbilicales.

¿Pero este barco es acaso algún trasatlántico? Nada de eso; no se trata de ningún buque de alto bordo. Como barco y como persona, a semejanza del gallego del cuento, puede decir: «Apenas me llama Pedru.»

Este barco es simplemente costero, una especie de embarcación pequeña que viene a pescar un acta, aunque no sabe lo que se pesca, porque los electores del vecino distrito no se dejan pescar como truchas o como barros o como sabogas. En todo caso él será el pez, que ha venido a desovar al Ebro, como si fuese un candidato-saboga.

Como los lectores van viendo, es un barco minúsculo, sin personalidad política ni literaria, una especie de varieté electoral.

Este barco nos recuerda el del portugués del cuento ó de la historia.

En los preliminares de una reñida batalla naval, Nelson distribuía sus unidades a la vista de Lisboa, pero siempre le faltaba un buque para formar un triángulo estratégico. En esto se le acerca un marino lusitano y le dice con fiabilidad: «Yo puedo ofrecerle el barco que necesita.»—¿Cuál es? ¿Dónde está? interrogó ansiosamente el almirante inglés. Entonces el marino portugués le señala con el dedo una especie de barchinuela, que era una cáscar de nuez. Nelson no pudo contener la carcajada. Así es este Barco. Por eso nadie lo toma en serio. Así es que lo mejor que pudiera hacer es llevar anclas.

Y tenga presente que en esta época precisamente, a fines del invierno, es cuando más frecuentes son los naufragios, sin que le valgan hojas sueltas:

Hojas del árbol caídas juguete del viento son...

Decididamente su fin no tiene nada de halagüeño, por más que siempre le cabrá el consuelo de que le sirva de sudario un número de *Las Noticias*.

Y si no al tiempo.

EL DIABLO AZUL.

NOTAS ELECTORALES

Algunos amigos del candidato independiente, con la sana intención que es de suponer, han hecho correr la voz por el distrito de que esta semana se van a apretar los tornillos,

para reforzar el casco del barco que está haciendo aguas a toda prisa.

Nadie ha de dejarse sorprender por esas voces interesadas que, aparte de un ardid del género tonto, es una ofensa contra las dignísimas autoridades de la provincia cuya discreción e imparcialidad son notorias.

Esta mañana ha salido en dirección a Santa Bárbara, La Galera y Genia nuestro querido amigo el señor Franquet, al objeto de visitar a sus amigos y electores de aquellas poblaciones.

Las noticias que diariamente recibimos de los pueblos del vecino distrito acusan un entusiasmo, cada vez mayor, a favor de la candidatura conservadora.

Todos nuestros amigos trabajan con gran fe en la seguridad de que el triunfo de nuestro amigo, el señor Franquet, es cosa descortada.

Nuestro querido amigo D. José R. Franquet, aprovechando la ocasión de hallarse ayer en Tarragona, con motivo de la proclamación de candidatos, celebró una larga conferencia con el Sr. Gobernador civil de la provincia.

Nuestro amigo quedó altamente agradecido por las atenciones y deferencias de que le hizo objeto aquella dignísima autoridad.

Los salones y pasillos de la Audiencia provincial estaban convertidos en un verdadero hormiguero de concurrencia, con motivo de hacerse la proclamación de candidatos.

Tuvimos ocasión de hablar con la mayoría de ellos y todos consideran seguro su triunfo.

La lucha será empeñada en todos los distritos.

Vida de Sociedad

Ayer por la tarde marchó a Barcelona para tomar posesión de su destino en aquella Diputación provincial, acompañado en honorosas oposiciones, nuestro distinguido amigo el abogado D. Enrique Sebastián Borrás, dignísimo secretario que ha sido hasta ahora de este Ayuntamiento.

Numerosos amigos salieron a despedirle.

Su partida ha sido deplorada por todos los que conocen las sólidas dotes de cultura de tan ilustrado y competente funcionario, al que de todas veras deseamos el mayor éxito en su nueva gestión, ya que a ello le hará acreedor su ilustración y sus simpatías.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta ciudad a nuestro querido amigo y paisano el joven y celebrado tenor de ópera D. Luis Canals, hijo de nuestro respetable amigo el ilustrado farmacéutico D. Pablo, que viene, después de su brillante campaña artística en Milán y en Padua, a pasar unos días al lado de su familia, antes de partir para Lisboa, donde actuará en breve con una compañía de ópera italiana por la que ha sido ventajosamente contratado.

Reciba nuestra cordial bienvenida y sea premiada en lauros su próxima campaña en el coliseo lisboense.

Hemos recibido un atento B.L.M. del nuevo Capitán de la Guardia ci-

TARJETAS POSTALES

Inmenso y variado surtido en la Librería y Papelería de

FRANCISCO BIARNES

Ciudad y Pasaje Franquet

TORTOSA

Disponible



MADRES LA ANTICINA ANTONIO OLIVERES

Facilita al bebé (Baba) potestas fuertes dentada as, extingue la diarrea y los vómitos, le evita las lombrices (Cucas) aparte la tos, el resaca y fortifica de día en día.

De venta en todas las Farmacias y Droguerías

HOTEL BARCELONESA

DE JOSÉ GARCÍA

Establecimiento de primer orden, situado en el sitio más céntrico de esta ciudad.

Habitaciones espaciosas y ventiladas, luz eléctrica. Servicio esmerado en cubiertos y a la carta. Especialidad en banquetes. Carruajes del Hotel a la llegada de todos los trenes.

Calle del Carbó, núm. 2.—TORTOSA. Teléfono 48.

Emplastos Alcock

Marca Aguila.
(Fundada en 1847)
El Medicamento Maravilloso Del Mundo Para Uso Externo.

Tos, Resfriados, Pulmones endeblés.
Los Emplastos Alcock sirven de preventivo así como de curativo. Evitan que se atraigan los resfriados.

Reumatismo en los hombros.
Se alivia con los Emplastos Alcock. Los usan los atletas para el cansancio ó dolor de los músculos.

El Emplasto Alcock es el primitivo y legítimo. Este Emplasto es el remedio universal y se vende en todas las Farmacias del mundo civilizado. *Aplicadlo donde quiera que se sienta dolor.*

Cuando necesitéis una pildora
Tomad **Pildora Brandreth** (Fund. en 1752).
Para Estreñimiento, Bile, Dolor de Cabeza, Desvanecimientos, Indigestión, etc.
Agente en España—J. URIACH & CA., Barcelona.

TIP "A. SOCIAL CATTOLICA" A. C. BIARNES

Tomas Lamarca de Marcillo

Procurador de los Tribunales del Ilustre Colegio de Barcelona

Horas de despacho: de 9 a 10 y de 3 a 5

Apelaciones, recursos judiciales y administrativos, tramitación general de toda clase de asuntos, gestión y cobro de cuentas, administración de fincas, etc.

Plaza Santa Ana, 19, 1.º, 2.º

BARCELONA

Teléfono 269



Tos, Bronquitis, Tisis

curación radical con el uso del

Terinhol

Reumáticos

vuestro alivio inmediato y cura segura

se consigue con la

REUMATICIDA

Jarabe y fricciones, 4 y 3 pesetas

Estómago

estómago contento: usad la

DIGESTONILA

y hablaréis así.

5 pesetas

De venta en Tortosa: Farmacia **Monte**; en Barcelona: **Sáez**, Rumbia Flores, 4; Viuda Alsina, Pasaje Cràdito, 4. Agente exclusivo en España: **R. Lamarca**, calle de Poniente, núm. 63, 1.º, Barcelona.

El Sr. Sebastian H... Ag...
participando h... b... r...
del mundo de esta comandancia, fre...
ciendo su cooperación oficial a la que
desde luego correspondemos.
Deseamos al Sr. Hortona que su
estancia en esta ciudad le sea grata.

Noticias

Concurrísimos se vio el acto del sepelio de nuestro inolvidable amigo el ilustrado comandante y culto escritor militar D. José López Murillo, figurando personas de todas las clases sociales, además de una compañía de esta guarnición que hizo los honores de ordenanza.

Fue una impetuosa manifestación de duelo.

Con tan triste motivo, reiteramos a su atribulada familia singularmente a su viuda D.^a Mercedes Franquet y a su padre político D. Pedro, respetable amigo nuestro, un pésame sentido.

Ayer, en el término municipal de Tivenys y punto conocido por «Cru de Santos», un pastor de cabras blancas mató de un tiro de escopeta una cabra montés (cabra hispanique).

El animalito contaba 9 años y arrojó un peso de 50 kilos.

Al ser herida la res iban con ella dos machos y dos hembras.

El barato, baratísimo, irremisiblemente más barato que nadie, verlo para creerlo.

Se ha abierto al público a cargo de Germán Durán una tienda en una de las casillas del mercado público de esta ciudad señalada con el número 27, en la que se hallará a la venta al detalle toda clase de géneros de punto, ya de la estación actual de invierno y de verano, géneros para señora, caballero y niño, como son zamarras, calzoncillos, pantalones, refajos,

Salidas diarias de Tortosa a Cava y regreso, admitiendo pasaje y encargos.

Salida de Tortosa para la Cava, a las siete y media mañana.

Salida de Cava para Tortosa, a las dos de la tarde.

Recalando en los puntos de costumbre.

NOVA.—El vapor estará dispuesto, avisando con un día de anticipación, a prolongar sus viajes hasta las Golas del Ebro y faro de Bula a petición de un grupo de viajeros; precios convencionales a tratar en el mismo vapor.

Toda persona que desee vender sus antiguas plantadas de olivos y algarrobos, puede dirigirse para detalles a Germán Durán, casilla de pesca salada, núm. 30, del Mercado Público de esta ciudad, el cual dará razón de la persona compradora. Se advierte que las expresadas fincas han de ser de gran extensión, o sea, como más jornales mejor.

J. Ballester
Médico-oculista
de los hospitales de la Princesa y general de Madrid
CONSULTA DE 10 A 12 LA CENIA

¿Se queja V. que consume mucho en fluido eléctrico?
Tres son las causas:
1.^a Vieja o mala instalación.
2.^a El material no será conforme necesita V. ni en clase ni en sección (o sea gases) para el número de luces que V. tiene, y
3.^a Las lámparas que V. consume no son tal vez económicas.
Tenga V. buena instalación y buenas lámparas y verá su consumo reducido.
Lámparas «Kranz», gran rendimiento, duración y luz como la del sol.
Detalles y precios a José M.^a Pauli, San Blas, 7. Tortosa.

Vapor «MARIA»
Salidas diarias de Tortosa a Cava y regreso, admitiendo pasaje y encargos.
Salida de Tortosa para la Cava, a las siete y media mañana.
Salida de Cava para Tortosa, a las dos de la tarde.
Recalando en los puntos de costumbre.
NOVA.—El vapor estará dispuesto, avisando con un día de anticipación, a prolongar sus viajes hasta las Golas del Ebro y faro de Bula a petición de un grupo de viajeros; precios convencionales a tratar en el mismo vapor.

Tomás HOMEDES
Médico Homeópata
Ex-médico numarario
de los Hospitales homeopatas de Barcelona
Consulta de 10 a 12 y de 6 a 7
Merced, 5 principal

Billar Hay uno casi nuevo que se cederá en condiciones ventajosas.
Dirigirse al Circulo Chertense.—Cherta.

El dentista D. Justo Marín se ha trasladado a la calle Canamones (Elsauche), casa Pallarés, piso principal, encima del café de Ramón Escudero, donde recibirá a su numerosa y distinguida clientela todos los días de 9 a 12 y de 3 a 6.
Festivos de 9 a 1.

AVISO
En el Registro de la Propiedad se necesita un auxiliar competente.

A la Comunidad de Regantes de terrenos arrazales se avisa que en el taller de cerrajería de José Vericat calle de la Mercè, hallará computadas de todas medidas, con muy buena construcción, del modelo más perfeccionado y fuertes, a precios sin competencia.
Antes de comprar no dejen de pasar por esta casa.

JUAN JARDÍ VIDIÉLLA
Procurador de los Tribunales
Ha abierto su despacho en la calle de la Rosa, número 3, entresuelo (Alhambra).

RAYOS X
ELECTRICIDAD
Dr. A. Llorca Piñol
Ferrerías.—TORTOSA

Gabinete Oftálmico
del **Doctor OLIVERES**
OCULISTA
De los Hospitales y Escuelas de París
CONSULTA DE 10 A 12
OPERACIONES DE 3 A 5
Calle Ross, 3

GABINETE DE CONSULTA
de las enfermedades de la boca y dientes y laboratorio de protesis
R. MESTRE C.^{no} DENTISTA
Don Carbó, 3, pr. 1. — TORTOSA
Extracciones indoloras :: E n a n t e s e n a n t e s, oro y por celana :: Instrumentos oro :: Dentaluras completas y parciales en caucho, aluminio y oro, coronas, puentes y dientes de espiga

Servicio telegráfico y telefónico de EL TIEMPO

Accidente de aviación
Lyon.—Esta tarde en las cercanías del campo de aviación de Amberley ha ocurrido un terrible accidente que ha costado la vida a los dos hermanos Salvez. Uno de ellos era ingeniero y había inventado un nuevo tipo de monoplaneo, y el otro tenía la patente de piloto de aviación, y está tarde ensayaban el aparato.
Al emprender el vuelo por encima de una cantera abandonada, se ha doblado una de las alas del monoplaneo, y los dos infelices aviadores han caído al fondo del barranco, desde una altura de más de 30 metros, y han muerto en el acto. El hecho ha causado honda impresión en cuantos lo han presenciado.

Telegrama oficial
De Valencia se ha recibido el siguiente telegrama oficial:
«Sin novedad desde mi telegrama de media noche anterior. En el mercado abastecido por el Ayuntamiento se efectúan compras de carnes, hortalizas y frutas. Mucha gente se provee en los mercados y tiendas de los pueblos inmediatos.
Los tranvías siguen circulando como ayer. Las tiendas siguen apareciendo cerradas, pero muchas venden sigilosamente en abundancia, dando a otras lugar a protestas por la falta de ventas. Continúa apelando al civismo de las personas y entidades para que depongan el temor que les aparece contra su voluntad como coadyuvantes del cierre y paros actuales, causándoles inmensos perjuicios.»

Los farmacéuticos
En el salón Madrid se ha celebrado el mitin organizado por la Unión Farmacéutica y los escolares de farmacia, para pedir a los poderes públicos que no accedan a la solicitud presentada

contra los atropellos del candidato liberal, el carlista por Villademunt, Ciriaco Ventalló.

ha sido las órdenes circuladas a todos las encargados de cuidar del mantenimiento de orden, han sido las mismas que en días anteriores.

Conferencia a las 5'30
MADRID
Lotaría Nacional
En el sorteo verificado hoy han resultado premiados los siguientes números:
Con 60.000 pesetas, 17.312, Madrid
Con 40.000 il., 24.778, Sevilla.
Con 20.000 il., 26.921, Barcelona.
Y con 5.000 il., cada uno de los números 728.1472, 2.133, 2.287, 18.919, 25.335, 31.777, 34.336, 3.433, 34.937, 15.075, 12.043, 7.353, 9.523.
Número ferris-carri!
El general Francisco Silvestre ha telegrafiado al Gobierno comunicando que está dispuesto a dar todos los pormenores que se le pidan relativos al trazado del proyectado ferrocarril entre Tangar y Fez.
Noticias de Marruecos
El atentado ocurrido ayer contra los marroquíes, tuvieron éstos cinco muertos y dos heridos.
Cablegrafía de Costa el general Manacho que en Rustañe embarcó un contingente francés.
En su auxilio envió inmediatamente los cañoneros españoles «Recalde», «Osorio» y otros que cooperan por sacarlo a flote.
Suprávit
En la recaudación de la Hacienda del último mes de Febrero, se ha registrado un aumento de nueve millones quinientos setenta y dos mil cuatrocientos ochenta y seis pesetas sobre igual mes del año anterior.
Hizaje libérrimo
Al Sr. Ministro de la Gobernación ha cursado un enérgico telegrama de

Incendio
Grenoble.—Esta madrugada ha estallado en Viena un incendio que ha destruido por completo un almacén conteniendo gran cantidad de primeras materias para la fabricación de tejidos. Durante todo el día los bomberos han trabajado para dominar el incendio, lográndolo al fin.
Los mej canos
Méjico.—El jefe de los federales de Eridras Negras conminó que el ciudadano norteamericano Vergara, de quien se decía que había sido ahorcado, se ha escapado de entre los federales y unido a los rebeldes.
El «Lobo blanco»
Pejín.—Acompañado por un millar de sus secuaces, ha logrado este nuevo escapar el bandido el **Lobo blanco**, en el momento en que las tropas chinas crían que iban a cogerlo. H. tomado con los suyos la dirección del Oeste, en busca de las montañas de Hsuan, a donde prosigue.
Lo de Valencia.
Tranquilidad
Valencia.—Hoy, quinto día de cierre, ha amanecido hermoso y ha sido verdaderamente de fiesta, salvo que no ha habido espectáculos ni cafés.
La Glorieta abrió sus puertas, dando la banda municipal un concierto de puce a una, acudiendo mucho público.
A la salida de misa las calles se vieron muy concurridas, sobresaliendo las señoras, que paseaban tranquilamente por las más céntricas calles.
Las precauciones adoptadas por el gobernador en la distribución de fuerzas, hora de salida de las mismas y

protesta contra los atropellos del candidato liberal, el carlista por Villademunt, Ciriaco Ventalló.
No recibe
El Sr. Dato no ha podido recibir hoy a los periodistas por hallarse en casa del conde de Buretes.
¿Resuelto el conflicto?
El ministro de la Gobernación ha recibido un telegrama del gobernador civil de Valencia en el que le participa que el conflicto obrero promovido por el pago de impuestos municipales puede darse ya por terminado.
Los establecimientos han abierto hoy sus puertas casi todos.
La ciudad ofrece el aspecto de haber recobrado casi por completo su normalidad.
A última hora ha comunicado a los periodistas el ministro de la Gobernación que se había llegado ya a un acuerdo.

BARCELONA
El alcalde de viajes
Este cometido se ha encargado de la alcaldía, el teniente de alcalde señor Pich, por haber partido para Are y de Mar, por donde se presenta candidato a la diputación a Cortes, el que lo es en propiedad.
Huelga fracasada
La anunciada huelga general de carretes que hoy debía declararse no ha pasado de sonato.
Desde primeras horas de esta mañana la Guardia civil ha vigilado las barridas de tráfico industrial, donde se temen desórdenes.
Su intervención ha sido innecesaria.
Las casas de acarreo donde no han acudido los obreros han sido contadísimos.

Campaña electoral
Santa Bárbara, 2, 9'15.
Acaba de llegar el candidato por este distrito Sr. Franquet acompañado de varios amigos, siendo objeto de un caloroso recibimiento.
Por el domicilio del Sr. Polo, en donde ha descansado del viaje, ha sido visitado el Sr. Franquet por las personalidades de más prestigio en la población, ofreciéndosele trabajar en favor de su candidatura.
Santa Bárbara, 2, 10'40 m.
Acaba de salir para La Galeira y Cenia D. José R. Franquet, siendo objeto de un entusiasta despedido.